



Las universitarias premiadas, junto a Braulio Medel y José Sánchez Maldonado, entre otros. AZAEL FLORES

Dos alumnas de la UMA, entre los premios Unicaja a la mejor trayectoria

► Han sido galardonadas por sus currículum en Derecho y Economía ► El consejero Sánchez Maldonado apuesta por la cualificación frente a la crisis

J. V. R. MÁLAGA

► @josevirrodriguez

■ Seis alumnas que finalizaron sus estudios en universidades andaluzas en el curso 2011/2012 y que obtuvieron los mejores currículos, fueron galardonadas ayer en la octava edición de los Premios Andaluces de Trayectorias Académicas, convocados por Unicaja y la Academia de Ciencias Sociales y del Medio Ambiente de Andalucía. Por la Universidad de Málaga (UMA) figuran dos premiadas: María del Mar Caro García, que recibió el galardón a la Mejor Trayectoria Académica en la Licenciatura de Economía, y Lucía Moreno, premio a la Mejor Trayectoria Académica en Derecho.

Los premios tienen como objetivo premiar y fomentar trayectorias educativas, culturales e investigadoras que contribuyan al des-

arrollo empresarial, económico, cultural y social de Andalucía, según explicó la propia entidad financiera.

La entrega de premios corrió a cargo del presidente de Unicaja, Braulio Medel; el presidente de la Academia de Ciencias Sociales y del Medio Ambiente de Andalucía, Antonio Pascual, y el consejero de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo, José Sánchez Maldonado.

Medel destacó el esfuerzo y la trayectoria académica de las premiadas e indicó que esta iniciativa se encuadra en el interés de Unicaja en premiar y promocionar a personas, organizaciones e instituciones que colaboren al desarrollo económico, social, cultural o medioambiental de Andalucía. El máximo responsable de Unicaja también invitó a las galardonadas a mantener sus cualidades y les aseguró que tienen «todos los in-

EN DIVERSAS UNIVERSIDADES

Seis galardonadas en Andalucía

► Además de las premiadas de la Universidad de Málaga, los galardones de Unicaja recayeron en Sandra García, de la Universidad de Granada, premio Andaluz a la Mejor Trayectoria Académica; Lucía Virués, de la de Cádiz, premio a la Mejor Trayectoria Académica en la Licenciatura de Administración y Dirección de Empresas, Beatriz Cobo, de la de Granada, premio a la Mejor Trayectoria Académica en la licenciatura de Ciencias y Técnicas Estadísticas, y Esther Palomino, de la Universidad de Cádiz, premio a la Mejor Trayectoria Académica en la licenciatura de Ciencias Ambientales.

gredientes para triunfar en la vida».

Por su parte, el consejero de Economía, José Sánchez Maldonado, aseguró que los jóvenes son el futuro y que su formación, su potencial y sus valores son un activo fundamental de nuestra sociedad. El titular andaluz añadió que tanto la Educación Superior como la I+D+i son «elementos claves» para el desarrollo económico y social de Andalucía, «un motor de cambio capaz de construir un nuevo modelo productivo».

El consejero dijo que la solución a la crisis «no va a venir de la mano de los recortes» y defendió la actitud de la Junta, que pasa por «políticas económicas orientadas al crecimiento a medio y largo plazo» y «con la mirada puesta en la investigación, la innovación y la cualificación del capital humano». Sí admitió que Andalucía necesita «una redefinición de su modelo productivo, un cambio estratégico para generar valor añadido e incrementar la competitividad de nuestra economía».

Esa mejora, a su juicio, pasa por «impulsar la innovación en los sectores productivos tradicionales y en los emergentes, sobre la base del sistema ciencia-tecnología-empresa». Asimismo, apuntó que las universidades deben tener un papel protagonista «por su triple función de cualificación del capital humano, de generación y transferencia de conocimiento y fomento del emprendimiento».